

Editorial

Se está convirtiendo en una tradición, el que cada año, la Vicerrectoría de Investigaciones dedique uno de sus números de la Revista Entorno, a presentar una reseña de los esfuerzos de investigación realizados durante el período de trabajo. Esta modalidad se ha convertido en un medio para difundir los trabajos desarrollados por los investigadores y por los docentes, empeñados en contribuir al conocimiento de diferentes temas, con sus aportes espontáneos y creativos, cuyo fin último es ampliar, agregar información y conocimientos a las inquietudes y realidades de nuestro entorno social.

Cada tema, trabajado y sistematizado por nuestros investigadores, es presentado en una reseña, que contiene un esbozo muy general de su contenido, para motivar a nuestros lectores a buscar los trabajos que sean de su interés para una más amplia lectura. En la presente edición se ofrece una amplia gama de trabajos, responsabilizados por cada uno de sus autores, tales como "La Descapitalización Humana en los Institutos Nacionales", un "Manual de gestión de la calidad en la Universidad Tecnológica", una evaluación sobre los "Programas implementados para erradicar la pobreza extrema sobre la base del objetivo 1 del Milenio, Programa Red Solidaria" y una "Investigación arqueológica en Ciudad Vieja", entre otros.

Tal como se estila en los círculos académicos, los trabajos están abiertos al análisis objetivo y constructivo de los lectores, siendo sus observaciones y comentarios un aliciente para el investigador que ve premiado su esfuerzo en función del interés y la motivación que el tema presentado despierta en su audiencia. Se comprende también que el trabajo académico es en esencia dialéctico, que una afirmación o una duda, arrastra una casi infinita construcción mental de nuevas interrogantes que, al ser planteadas concurren esa expansión geométrica de conocimientos que se vuelven los pilares de la Verdad.

El año 2006, permitió construir esta Revista con las reseñas de los trabajos que fueron concluidos, las ofrecemos para su consideración. Muchas gracias.